
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎君

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾清君

今日は年次総会ということで、もうすぐ私の

任期もあと半年となります。この１週間の大

きなニュースとして大谷翔平選手の１０年

１０００億円という大型契約が結ばれたとい

うものがありました。金額を聞いても想像も

つきませんが、サッカーバスケットなど全

スポーツのなかで最高の契約額を日本人が結

ぶということでびっくりしています。この

あと年次総会ということで議題が３つありま

すのでゆっくり審議してもらいたいと思いま

す。さて、この週末を使って出雲に行ってき
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ました。出雲の国はいわゆる神話の国と言わ

れています。きちんとした証拠はないそう

ですが出雲は縄文時代から存在しており、縄

文人が日本人のルーツと言われています。そ

の縄文人が住んでいたと言われる出雲の国、

１００００年以上前の話ということで伝承さ

れていることが多く、正確な土器は弥生時代

のものが出雲で多数出土され、古代文明がこ

の国にはたくさんあり、今回実際見てきまし

た。出雲といえば、神在月がありますが、私

が行ったときはその２週間後だったのでその

雰囲気は味わえなかったですが、ガイドさん

によると、神在月の時は日本中から人がたく

さんやってきてとても賑わうそうです。こう

いった神話の国なので出雲大社にもお参りに

行ってきました。この出雲大社は謎だらけで、

いつ、だれが興したのかもわからないそうで

す。古事記や日本書記には出雲大社が出てく

るそうですが、実際境内を歩いていますと時

空を超えた神秘的な雰囲気になりました。広

大な敷地に展開された大社の雰囲気により敬

虔な気持ちになりました。また、祈祷を頼ん

だところ静岡と詔の読み方やお参りの仕方も

違い、出雲大社は日本の神社のはるか以前に

出来上がったと思うが、こういった伝承はど

うやって伝わったのだろうと謎だらけで、出

雲大社を後にしました。祈祷を通じて１年の

終わりにあたって心身が清められた気持ちに

なり、もう１回行ってみたいと思いました。

では今週もエンジョイロータリー！

◦委 嘱 状 交 付◦

２６２０地区より牧田静二君、志田洪顯君、

淺原諒蔵君、寺戸常剛君、望月啓行君に委嘱

状が交付されました。

　　
◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●日　小西　靖彦さん

　　　
◦ス　マ　イ　ル◦

満席テーブル

牧田さん、戸野谷さん、小川さんの各テーブル

　　

山本芳司君

●●月●●日、●●回目の結婚記念日に素敵

なお花を頂きました。妻も大変喜んでおりま

した。誠にありがとうございました。

　

平松岳人君　

結婚祝いのお花ありがとうございました。妻

も大喜びでした。関係修復に効きそうです。

杉浦哲君

静岡理工科大学グループ駅前新キャンパスの

来春開校に先駆けて先週キャンパス紹介とビ

ジネスアカデミー体験セミナーを初めて開催



しました。満席御礼のスマイルです。前例の

ない画期的な内容と大好評でした。これから

のセミナー、イベントもご期待ください。

谷口芳浩君

日頃のグランディエールへのご愛顧、誠にあ

りがとうございます。多くの会員の方に「お

せち」のご注文をいただき重ねて御礼申し上

げます。「あっ！忘れてた！！」の皆様、ご安

心ください。今週末まで承りますので、お早

めに注文ください。

松本博士君

親睦委員長松本です。先週のビジター紹介に

おいてトミザワさんをミヤザワさんと読んで

しまいました。間違えてしまい、どうもすい

ませんでした。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

12/4 111（110） 現地 70 名
Zoom 3名 38 名 66.36％

12/11 111（110） 現地 71 名
Zoom 2名 38 名 66.36％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦年　次　総　会◦

まず、本総会の出席者数が全会員１１１名の

うち７１名と出席率６６．３％であり３分の１

の定足数を上回る出席で、本総会が有効であ

ることが確認された。平尾会長が議長に就き

会を進行した。本総会に諮られた議案は以下

３議案だった。

①次年度理事・幹事・会計の選出

　クラブ管理運営常任委員長　　　原田兆啓君

　会員増強特別委員長　　　　　　山田知広君

　公共イメージ常任委員長　　　　増田　現君

　奉仕プロジェクト常任委員長　　疋野智男君

　ロータリー財団米山常任委員長　小川　潤君

　幹事　　横山泰久君

　会計　　藤田佳久君

提案通り以上５名の理事と幹事、会計が承

認された。

②次々年度会長の選出

　次々年度会長　児玉　俊明君

　提案通り次々年度会長が承認された。

③細則の変更

細則第一条　第二節　会長の選出について

改正が承認された。




